
 

Exmo. Sr.  

PEDRO AUGUSTO STAIL 

Presidente do Legislativo 

VILA MARIA – RS 

 

 

 

  ROBERTO COLET PIZZI, vereador da bancada do PTB, vem por 

meio deste, REQUERER sejam submetidos ao plenário, nos termos do art. 

123, § 1º, “f” e § 4º, do Regimento Interno,  os Ofícios que seguem em anexo, 

endereçados à Secretaria Estadual de Segurança e a Comissão Especial de 

Segurança Pública, solicitando aumento no número de efetivo no município de 

Vila Maria.  

 

   Nestes Termos,  

   Pede Deferimento.  

   Vila Maria – RS, 05 de maio de 2017.  

 

 

   ROBERTO COLET PIZZI 

   Vereador do PTB 

 

 

 

 



 

Of. CMV Nº......./2017  Vila Maria – RS, ...... 

 

 

 

     Prezado Senhor Secretário!  

 

 

     Na oportunidade em que respeitosamente o 

cumprimentamos, vimos, por meio deste, requerer o aumento  do efetivo da 

Brigada Militar no município de Vila Maria, tendo em vista que o município 

conta com apenas dois soldados, que são responsáveis por toda a cidade e 

interior e ainda auxiliam na ronda da PATRIN que interliga as cidades de 

Camargo, Nova Alvorada e Vila Maria, sendo que, em muitos turnos, a cidade 

fica totalmente desguarnecida, necessitando a população se socorrer da 

guarnição do Município de Marau – RS. 

 

     Salienta-se ainda, que está em andamento o 

convênio para instalação de sistema de monitoramento entre as três cidades 

acima citadas, cuja central provavelmente se localizará no município de Vila 

Maria, para o qual haverá a necessidade de disponibilização de um servidor 24 

horas por dia, tornando indispensável o aumento do efetivo, sob pena de 

comprometer a eficiência do sistema.  

 

     Não é demais lembrar que Vila Maria possui 

um índice elevado de furtos e roubos em comparação com o número de 

habitantes; sendo que por ser área de passagem da ERS 324 o fluxo de 

pessoas desconhecidas é bastante intenso, aumentando a insegurança da 



população local, o que reforça ainda mais a necessidade de ações no sentido 

de ampliar a efetividade da Brigada Militar. 

 

     Sendo o que tínhamos e certos de contar com 

Vossa compreensão e pronto atendimento, renovamos votos de estima.  

 

     Atenciosamente,  

 

     PEDRO AUGUSTO STAIL  
     Presidente do Legislativo Municipal 
 

CARINE TOMASI ARBOIT   CÁTIA FÉRRI  
Vereadora PP     Vereadora PDT  
 
 

 CLAUDIMAR TOMASI    GILNEI VIERO   
Vereador PT     Vereador PPS 

   
 

JONATAS DALA CORT    JUNIOR LONGO 
 Vereador PMDB               Vereador PT 
 
 
 ROBERTO COLET PIZZI         RÚBIA JANAÍNA DOS SANTOS 
 Vereador PTB          Vereadora PSB 
 
 

 

 

Ilmo. Sr.  
CEZAR SCHIRMER 
Secretário Estadual de Segurança Publica  
Governo do Estado do RS  
PORTO ALEGRE – RS  
 

 

 



 

Of. CMV Nº......./2017  Vila Maria – RS, ...... 

 

 

 

     Prezado Presidente!  

 

 

     Na oportunidade em que respeitosamente o 

cumprimentamos, vimos, por meio deste, requerer Vossa intervenção junto a 

Secretaria Estadual de Segurança Pública para que o município de Vila Maria 

possa ser beneficiado com a ampliação do efetivo da Brigada Militar, tendo em 

vista que hoje conta com apenas dois soldados, que são responsáveis por toda 

a cidade e interior e ainda auxiliam na ronda da PATRIN que interliga as 

cidades de Camargo, Nova Alvorada e Vila Maria, sendo que, em muitos 

turnos, a cidade fica totalmente desguarnecida, necessitando a população se 

socorrer da guarnição do Município de Marau – RS. 

 

     Salienta-se, ainda, que está em andamento o 

convênio para instalação de sistema de monitoramento entre as três cidades 

acima citadas, cuja central provavelmente se localizará no município de Vila 

Maria, para o qual haverá a necessidade de disponibilização de um servidor 24 

horas por dia, tornando indispensável o aumento do efetivo, sob pena de 

comprometer a eficiência do sistema.  

 

     Não é demais lembrar que Vila Maria possui 

um índice elevado de furtos e roubos em comparação com o número de 

habitantes; sendo que por ser área de passagem da ERS 324 o fluxo de 

pessoas desconhecidas é bastante intenso, aumentando a insegurança da 



população local, o que reforça ainda mais a necessidade de ações no sentido 

de ampliar a efetividade da Brigada Militar.  

 

     Sendo o que tínhamos e certos de contar com 

Vossa compreensão e pronto atendimento, renovamos votos de estima.  

 

     Atenciosamente,  

 

 

     PEDRO AUGUSTO STAIL  
     Presidente do Legislativo Municipal 
 

CARINE TOMASI ARBOIT   CÁTIA FÉRRI  
Vereadora PP     Vereadora PDT  
 
 

 CLAUDIMAR TOMASI    GILNEI VIERO   
Vereador PT     Vereador PPS 

   
 

JONATAS DALA CORT    JUNIOR LONGO 
 Vereador PMDB               Vereador PT 
 
 
 ROBERTO COLET PIZZI         RÚBIA JANAÍNA DOS SANTOS 
 Vereador PTB          Vereadora PSB 
 
 

 

 
Ilmo. Sr. 
RONALDO SANTINI 
Presidente da Comissão Especial de Segurança Pública  
Secretaria Estadual de Segurança Pública  
Governo do Estado do RS 
Porto Alegre - RS 
      

        


